

Bali a la medida

& EMOCIONES ÚNICAS

 13 días / 12 noches

 Salida: 12 de marzo de 2026 desde Valencia

3.185 €

Suplemento hab. Individual: 595€



Bali a medida

DÍA 1 | VALENCIA - ESTAMBUL

Salida en vuelo de línea regular con destino a Estambul. Noche a bordo.

DÍA 2 | ESTAMBUL - UBUD

Llegada y conexión con el vuelo con destino Denpasar. Llegada y continuación por carretera al centro de la isla. Llegada a Ubud. Traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 3 | UBUD - TANAH LOT - UBUD

Desayuno. Recogida en el hotel para realizar un recorrido por la ciudad de Ubud. Iniciaremos un recorrido a pie por el bello sendero Campuhan Ridgewalk. De esta forma admiraremos el paisaje que se dibuja gracias a la impresionante naturaleza de este pueblo de la isla indonesia. Tras realizar distintas paradas a lo largo del sendero, podrán realizar unas fotografías únicas. Regreso a la población de Ubud para explorar la parte más histórica visitando el Templo de Pura Saraswati, templo repleto de flores de loto y estanques. La siguiente parada será el Mercado de Ubud, por donde pasearemos tranquilamente para conocer sus distintos puestos de comida. Almuerzo. Por la tarde continuaremos la excursión haciendo una parada en la costa meridional de Bali para admirar el Templo hinduista de Tanah Lot. Se trata de un monumento sagrado construido sobre una roca, desde la cual disfrutaremos además de unas románticas vistas del atardecer sobre el litoral sur de la isla. Desde aquí realizaremos el regreso hasta nuestro hotel.

DÍA 4 | UBUD - ARROZALES DE TEGALALANG - TIRTA EMPUL - GUNUNG KAWI - UBUD

Desayuno. Recogida en el hotel para trasladarnos hacia la ciudad de Sebatu atravesando los tradicionales campos de arroz escalonados de Tegalalang. Una vez llegados a Sebatu, visitaremos el Templo Tirta Empul, construido junto a las fuentes sagradas de un manantial. Según los balineses que acuden a purificarse en sus aguas sagradas, el manantial fue creado por el Dios Indra y tiene propiedades curativas. Acto seguido nos dirigiremos al cercano Gunung Kawi, reconocido por la Unesco como Patrimonio de la Humanidad por sus grabados en las rocas. Almuerzo. Regreso al hotel y resto de tarde libre.

DÍA 5 | UBUD - LEMPUYANG - TIRTA GANGGA - TUKAD CEPUNG - UBUD

Desayuno. Salida hacia el templo Pura Lempuyang, el templo de las Puertas del Cielo y uno de los más grandes y espectaculares de Indonesia, con unas vistas inigualables del Monte Agung, un volcán activo y el punto más alto de toda la isla de Bali. A continuación visita a uno de los prodigios monumentales de la zona oriental de Bali: el palacio flotante de Tirta Gangga. Visitaremos su área ajardinada repleta de piscinas, estanques, canales y fuentes para conocer la importancia, casi sagrada, que posee el agua en este pintoresco lugar. Almuerzo en el restaurante local. Por la tarde se visitará la catarata Tukad Cepung, una espectacular cascada dentro de una cueva en la región de Bangli, una joya escondida en mitad de la selva. Regreso al hotel.

DÍA 6 | UBUD - KERTA GOSA - TEMPLO DE BESAKIH - GOA LAWAH - UBUD

Desayuno. Recogida en el hotel para visitar el Palacio de Justicia de Kerta Gosa en el pueblo de Klungkung. Continuación hasta el Templo Besakih o Templo Madre, el centro de peregrinación más importante de Bali, ubicado en la ladera del sagrado Monte Agung y compuesto por 22 templos. Las vistas desde los puntos más elevados son espectaculares. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, visita al Templo Goa Lawah también conocido como cueva de los murciélagos. Este templo con más de mil años de antigüedad ejerce un importante papel en los rituales relacionados con la vida después de la muerte. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 7 | UBUD - ISLAS GILI TRAGANWAN

Desayuno. Recogida en el hotel para el traslado al puerto de Padang Bai y embarque con destino a las islas Gili. Llegada y traslado al hotel. Almuerzo y cena en el hotel. Alojamiento.

DÍA 8 | ISLAS GILI TRAGANWAN

Desayuno. Día libre para descubrir el encanto de las Islas Gili. Estas

islas son el destino para el turista que busca la experiencia de visitar una isla remota donde los atardeceres son pura magia, sus fondos marinos repletos de tortugas y su pausada vida isleña enamoran a todo aquel que las visita. La forma de movernos por estas islas será caminando, en bicicleta o a coche de caballos porque los vehículos contaminantes, como coches o motos, están totalmente prohibidos en el archipiélago. Almuerzo y cena en el hotel. Alojamiento.

DÍA 9 | ISLAS GILI TRAGANWAN - UBUD

Desayuno. Recogida en el hotel y traslado al puerto donde tomaremos barco rápido hacia Bali. Llegada al puerto de Padang Bai de Bali y almuerzo en restaurante. Al finalizar traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 10 | UBUD - MONKEY FOREST - GOA GAJAH - ULUWATU - JIMBARAN - UBUD

Desayuno. Recogida en el hotel para dirigirnos al famoso Bosque de los Monos, dentro de una densa jungla en el corazón de Ubud, con rocas grabadas y muchos simpáticos monos correteando por el parque. Continuaremos la ruta hacia Bedulu disfrutando del exotismo de los paisajes naturales balineses, para visitar la Goa Gajah, templo de la Cueva Elefante, uno de los principales centros de peregrinación de la isla. Almuerzo. Por la tarde visita al templo sagrado de Luhur Uluwatu, uno de los más bellos de la isla, construido sobre una roca de 300 pies de altura mirando hacia el Océano Índico, en el extremo más sur de la Isla de los Dioses. Disfrutaremos de una impresionante vista del acantilado junto al mar, un paisaje inolvidable. Tras la visita, asistiremos a una representación de una Danza Kecak, también conocida como la Danza del Fuego, en la que muchos hombres se reúnen en círculos, cantando al unísono. Tras este espectáculo, nos desplazaremos a la población de Jimbarán para degustar una cena en la playa de despedida a base de langosta ("CAFÉ Melati") Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 11 | UBUD - BALI SWING - UBUD

Desayuno. Recogida en el hotel para dirigirnos al Parque de Columpios Bali Swing. Nos encontraremos con un parque de aventuras al más puro estilo balinés. Se puede pasear en sus 12 columpios del recinto que nos darán la oportunidad de balancearnos sobre la naturaleza desde los 10 hasta los 78 metros de altura. También nos podremos relajar en los nidos del Bali Swing con vistas a la cascada, caminar hasta la figura del helicóptero y el bote Bali Swing para tomar las mejores fotografías. Almuerzo. Regreso al hotel y tiempo libre. Alojamiento.

DÍA 12 | UBUD - DENPASAR (BALI) - ESTAMBUL - VALENCIA

A la hora acordada, traslado al aeropuerto de Denpasar (Bali). Salida en vuelo con destino a Estambul. Llegada y conexión con el vuelo con destino Valencia. Llegada.

TU VIAJE INCLUYE:

- Vuelos internacionales con Turkish desde Valencia.
- Acompañamiento desde origen a partir de 12 personas.
- 11 noches de alojamiento en hoteles previstos o similares con desayuno.
- Comidas detalladas en itinerario.
- Traslados, visitas y excursiones descritas en el itinerario con guía de habla española.
- Entradas a los sitios de interés durante las visitas y excursiones.
- Transporte privado en el bus.
- Propinas para chóferes y guías.
- Tasas de aeropuerto.
- Seguro de grupo.

TU VIAJE NO INCLUYE:

- Extras.
- Gastos personales.
- Todo aquello no especificado en "el precio incluye".